



Das Jugendorchester RoSA entführt beim Jahreskonzert in die Welt von Film und Fernsehen.

Foto: Jugendorchester RoSA

JUGENDORCHESTER-KONZERT

Primetime mit RoSA

ROHRBACH-BERG. Hits aus Film und Fernsehen bringt das Jugendorchester RoSA beim Konzert im Centro zu Gehör.

Das Orchester setzt sich aus jungen Musikern aus Rohrbach, Sarleinsbach und Arnreit zusammen und wird von Martin Mayr-

hofer aus Rohrbach-Berg geleitet. Seit mittlerweile vier Jahren gibt das Orchester alljährlich ein RoSA-Konzert, das heuer in die bunte Welt von Film und Fernsehen entführt. Unter dem Motto „PrimeTime“ erklingen bekannte Melodien aus Drachenzähmen leicht gemacht,

Harry Potter oder der Fernsehserie Familie Feuerstein. Das Publikum darf sich außerdem auf kleine Showeinlagen vom RoSA-Bären freuen. ■

Samstag, 24. Jänner,
17 Uhr
Centro Rohrbach

